

Jens Spahn, MdB: Einfache Wahrheit



[Startseite](#) » [News](#) » Jens Spahn, MdB: Einfache Wahrheit



Jens Spahn, MdB: Einfache Wahrheit

Wir hatten ja bereits auf den 2. Bundeskongress Gender-Gesundheit hingewiesen, der im März in Berlin-Mitte am Gendarmenmarkt stattfinden wird.

Zum Thema Gender sprachen wir im Deutschen Bundestag mit dem CDU-Bundestagsabgeordneten Jens Spahn.

Der Unionspolitiker ist Mitglied des Gesundheitsausschusses.

Jens Spahn sagte gegenüber dem Berliner-Blatt: *„Frauen und Männer sind unterschiedlich. Diese einfache Wahrheit muss sich auch in der Gesundheitsversorgung wider spiegeln. Deshalb ist die Initiative richtig, sich über die unterschiedlichen Bedürfnisse auch und vor allem im Pflegebereich intensiv auszutauschen.“*

An dieser Stelle bedanken wir uns nochmals bei Herrn Spahn, MdB für seine Ausführungen.

Text: [vtn](#)

Copyright © 2013 www.Berliner-Blatt.de

Share  1

[Twittern](#)

Werden Sie Werbepartner in Ihrem Berliner-Blatt:

Rosen apotheke

Heute, 06:08 von [cz](#) | 34 Aufrufe

Bewertung: ★★★★★

 [Zurück](#)

